

ABSTRAK

Mu'ayad Khatami : “*Respon Santri AL-Faqih II terhadap dakwah Gus Miftah di Tempat Hiburan Malam*”.

Pada tahun 611 M Nabi Muhammad SAW menyampaikan dakwah pertama kepada umatnya, setelah menerima wahyu pertama yaitu Surat *Al-Alaq*, Nabi Muhammad melakukan banyak sekali perjalan dakwah dengan berbagai rintangan dan cobaan, menemukan berbagai jenis masyarakat yang sangat beragam. Sebagaimana kewajiban seluruh umat muslim untuk berdakwah, Gus miftah telah aktif berdakwah dengan berbagai macam lapisan masyarakat di Indonesia, hingga banyak sekali yang bertaubat, bahkan menjadi *mualaf* karena metode dakwah beliau yang sangat fleksibel, adaptif dan unik. Ini menarik perhatian dari santri Al-Faqih II terhadap cara berdakwah Gus Miftah, karena Ponpes Al-Faqih II menerapkan konsep kemasyarakatan, komunikasi, dan hubungan lingkungan. Dengan kesesuaian kondisi sebagai calon pendakwah, santri Al-Faqih II melihat sosok Gus Miftah sebagai kacamata di masa depan.

Peneliti memiliki tiga tujuan dalam penelitian ini untuk *pertama* untuk mengetahui perhatian santri Al-Faqih II terhadap dakwah Gus Miftah di tempat hiburan malam, *kedua* untuk mengetahui pengertian santri Al-Faqih II terhadap dakwah Gus Miftah di tempat hiburan malam, dan *ketiga* untuk mengetahui penerimaan santri Al-Faqih II terhadap dakwah Gus Miftah di tempat hiburan malam.

Teori S-O-R (Stimulus-Organism-Respon) yang digunakan pada penelitian ini, dengan penerapan teori: Stimulus yaitu cara berdakwah Gus Miftah ditempat hiburan malam, Organism yaitu santri Ponpes Al-Faqih II, dan Respon yaitu sikap santri terhadap cara berdakwah Gus Miftah di tempat hiburan malam.

Pemilihan metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skrpsi ini adalah metode deskriptif, dengan jenis penelitian dengan metode survei atau lapangan. Jenis data dalam penelitian ini adalah kuantitatif.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa, *pertama* perhatian, santri ponpes Al-Faqih II tentang cara dakwah Gus Miftah masuk ke dalam kategori tinggi dengan perolehan nilai rata-rata (mean) sebesar 4,03. *Kedua*, pengertian santri ponpes Al-Faqih II tentang cara dakwah Gus Miftah masuk ke dalam kategori sangat tinggi dengan perolehan nilai rata-rata (mean) sebesar 4,47. *Ketiga*, penerimaan santri ponpes Al-Faqih II tentang cara dakwah Gus Miftah masuk ke dalam kategori tinggi dengan perolehan nilai rata-rata (mean) sebesar 4,28.

Kata kunci : **Respon, Santri Al-Faqih II, Gus Miftah, Tempat Hiburan Malam**